

平成25年度国際交流人材育成事業 中学生海外派遣

榛東村国際交流協会では、国際感覚を身につけた時代を担う人材の育成に資するため、中学生の海外派遣を行っています。今年の派遣先は、トロント、モントリオールに続くカナダ第3の規模をもつ大都市でありながら、自然を身近に感じられる環境から、「世界で最も住みやすい都市」と呼ばれるバンクーバー。

大きな経験を積み、一回り成長して帰ってきた中学生たちのレポートをご紹介します(順不同)。



2年 齋藤 優花



2年 掛川 拓馬



2年 村上 聖和



2年 金井 航希



3年 長井 優花



2年 松岡 平



2年 三富萌々子



2年 柴田 芽依



2年 野口 雄大



3年 久保田有咲

ホームステイを体験して

3年 長井 優花

私は、ホームステイを体験して様々な事を学びました。

3日間、ホストファミリーにお世話になるという事で緊張していましたが、とても温かく迎えてくれました。海や植物園など沢山の場所に連れて行ってもらい、私達に色々な事を教えてくれました。短い期間でしたが、とても充実した時間を過ごす事ができました。ホームステイを通し、沢山の人や英語にふれる事ができました。今回学んだ事をこれからの英語の勉強や将来に生かしていきたいです。

海外派遣を終えて

3年 久保田 有咲

私は今回、バンクーバーへホームステイに行きました。

ホストファミリーに公園や海、ナイトマーケットに連れて行ってもらいました。公園から眺めた景色はとてもきれいでした。

大変だったことは、英語を話すことです。最初は全く聞き取れず、答えるのも大変でした。でも慣れてくると聞き取れるようになりました。

バンクーバーに行つて様々な貴重な体験ができました。これを生かして将来、海外でも仕事ができるようになりたいです。また、これからもっと英語を勉強して、またバンクーバーへ行きたいです。

海外派遣を体験して

2年 金井 航希

僕が海外派遣に行つて思ったことは、意外と日本語を話す人が多かったことと、日照時間が長かったことです。

バンクーバーで昼食を食べる時に列んでいると、日本語で何を注文するか悩んでいる人がいました。他にも、空港でお土産を買う時に日本語で「日本人ですか？」と聞かれたこともありました。

日照時間の違いについてですが、僕はステイ先のウシヤさんからチケットを貰いナイターの野球観戦に行きました。そのとき8時頃になっていましたが、まだ少し明るく青空も見えました。そして、朝は日本と変わらず7時には完全に明るくなっていました。

僕は海外派遣を体験して、英語に多くふれ、色々な面で成長したと思います。海外派遣は、心に残る良い思い出になりました。

海外派遣に参加して

2年 野口 雄大

私は4泊6日でカナダ・バンクーバーにホームステイに行つてきました。今まで学校の授業で学んだ英語がどのくらい通じるか、始めはとても不安でしたが、ステイ先の家族はフレンドリーに接してくれ沢山コミュニケーションをとることができました。また、カナダに行き素晴らしい文化を学んだ

ことで、自分自身の世界も大きく広がり、とても貴重な経験となりました。今回学んだ事を今後に活かし、外国の風習や文化をもっと勉強していきたいです。今回の海外派遣に参加させてくれた両親に心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

海外派遣を経験して

2年 村上 聖和

今回私は、榛東村国際交流協会主催のカナダ・バンクーバーへの海外派遣に参加させていただきました。

カナダでは、周囲の人達の優しさにふれることができました。私はまだ、英語を習い始めて2年目なので、話してもらっていることを、全て正確に聞き取ることが出来ませんでした。何度も聞き直しても笑顔で答えてくれたり、ジェスチャーで分かりやすく教えてくれたりして、とても助かりました。初めてのホームステイで、不安なことがたくさんあったけれど、楽しく行つてこれたので良かったです。海外派遣で学べたことを、これからの生活に生かしていきたいです。

カナダバンクーバーでの海外派遣

2年 柴田 芽依

カナダは、とても涼しく、緑がいっぱいで綺麗な街でした。夜は8時過ぎまで明るく、日本とは違



うことばかりでした。

ホストファミリーの家では、緊張したけど、優しくしてもらえてほっとしました。頑張って質問してみたなら、返事が何をやっているのかわからなかったけど、ジェスチャーで何とか分かりました。食事は、日本が一番おいしいと思えました。マクドナルドでは、自分が頼んだ物と違う物が来てしまい、英語力の無さも分かりました。でも、カナダドルの使い方が分かって、帰りに沢山買い物をして来ました。ホストファミリーの人にも、お土産をプレゼントして

もらい嬉しかったです。

とても楽しく、充実した時間を過ごすことができました。これからは、もっと英語力を身につけて、将来もう一度カナダに行きたいと思えます。

海外派遣に行つて

2年 掛川 拓馬

今回、ホームステイに行つて学んだことは、英語です。僕は、英語が苦手なので言葉が通じることが不安だったけれども話してみると意外に通じたのでよかったです。また話しているうちにだいた

い何を言っているのか分かるようになったのでよかったです。

バンクーバーは、日本とは違い涼しかったし木がとても多くてびっくりしました、とてもいい所だったので英語をもっと勉強して、またバンクーバーに行きたいです。

海外派遣に参加して

2年 三富 萌々子

私は、8月17日から6日間カナダのバンクーバーに行つて来ました。カナダに行った事で英語の楽しさが良くなる事が出来ました。

最初の3日間は、ホームステイ先に泊まりました。緊張で初日はよく眠れませんでした。

2日目にホームステイ先のお母さんにマクドナルドに連れて行ってもらい英語で注文しました。日本と同じ味で美味しかったです。3日目は、家のお手伝いしたり、一緒に写真を撮ったり、いい思い出になりました。

英語だらけで困った事もあったけど、たった3日間で、少し英語にも慣れてきたような気がしました。初めての海外でわからない事ばかりだったけど、とても楽しい6日間になりました。

また海外に行く機会があったらもっともっと英語を勉強して、しっかり話せるようにして行きたいと思えます。

海外派遣に参加して

2年 齋藤 優花

バンクーバーは、とても自然が豊かるところでした。ホストファミリーは優しくかったです。行く前は、自分の話す英語が通じるか心配でしたが、ジェスチャーなどを使い会話をする事ができました。もう少し、自分からホストファミリーに話しかける事ができればよかったです。日本と外国での生活習慣の違いや食事、文化など私にとってこの海外派遣は貴重な経験となりました。今後この体験を生かし、いろいろな事

にチャレンジしていきたいです。

ホームステイを体験して

2年 松岡 平

8月17日の朝、僕たちはカナダへと飛び立ちました。初めての海外だったので少し緊張しましたが、カナダの人はとても優しく、僕を快く受け入れてくれました。

現地に行つてびっくりしたことは、一回の食事の量が多く、品数が少ないことです。これは、日本の食事と対照的だと思います。また、心配していたコミュニケーションですが、つたない英語と身振り手振りに笑顔で、楽しい時間を過ごすことができました。この貴重な体験を活かして、将来の仕事につなげていきたいです。

榛東中学生派遣事業カナダ研修4泊6日の旅

榛東村国際交流協会 坂上 町子

今回の研修に、随行者として参加させて頂いていただきました。初めての経験する事ばかりの榛東中学校の『十勇士』は素晴らしい子供達でした。

到着して、次々と各家庭に連れてゆかれ、何か不安を感じましたが、19日英会話教室に参加する『十勇士』と会い、顔色も良く元気な姿で会うことができ、孫に会えた気持ちでした。一日一日を過ごす中で何かを感じているようです。又、トロリーバス・連結バス・

電車には運転手がない...そんな事も新しい発見をしたのだと思います。

随行者として参加させて頂いた本当に感謝しています。過ごしやすい気温と楓並木の道。来年も又、新しい子供達が参加できることを本当に望みます。ありがとうございました。

中学生海外派遣事業に参加して

榛東村国際交流協会 渋谷多恵子

榛東村の国際交流協会の派遣事業で、男子4名女子6名の生徒達を引率し、カナダのバンクーバーへ随行者として行かせていただきました。生徒達は、全員海外への渡航は初めてということでしたが、期待に満ちた表情での出発となりました。

バンクーバーにおいても、皆が集合場所や待ち合わせ時間を守ることで、全ての計画をスムーズに進行させることができました。事前準備を積み、予備知識を得てのカナダでのホームステイ体験は、それぞれ有意義で貴重なものとなったようでした。

無事生徒達が帰国し、各家庭に戻られたことに安堵すると共に、多くの学びと思いを戴くことができました。終わりに、この事業に携わる全ての皆様にごような機会を与えて頂きまして、大変ありがとうございました。